

Altdorf, 3. August / He6

Medienmitteilung Nr. 122 / 2015

Gemeinde: Flüelen

Motorradfahrer verletzt sich bei Selbstunfall

Am Sonntag, 2. August, kurz nach 18.15 Uhr, fuhr ein Lenker eines Motorrades mit Zürcher Kontrollschild vom Dorf Flüelen herkommend auf die Axenstrasse in Fahrtrichtung Nord. Ca. 75 Meter nach der Ein-/Ausfahrt des Flüelertunnels verlor der Lenker aus derzeit unbekanntem Gründen die Kontrolle über sein Fahrzeug und stürzte. Dabei prallte er gegen die dortige 60er Geschwindigkeitstafel. Der Lenker verletzte sich und wurde mit der Rega in ein ausserkantonales Spital geflogen. Das Flüelertunnel musste während einer Stunde gesperrt werden. Der Sachschaden beträgt ca. 10'000 Franken.